



Superficie	374 m²
Référence	MZIM02886
Prix	4 875 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Co exclusivité. Découvrez cette bastide majestueuse à Grasse, datant du 17ème siècle. Entièrement rénovée sur 3 niveaux, elle possède 7 chambres en suite dont une large chambre de maître extrêmement lumineuse grâce à de nombreuses ouvertures donnant sur le parc, ainsi que de spacieuses pièces de vie. Le tout est posé sur un vaste terrain de plus de 2 hectares, agrémenté d'oliviers et d'autres essences méditerranéennes, (possibilité d'acquérir en jusqu'à 11 hectares en supplément). Une large pièce attenante à la maison d'environ 70 m2 vous offre la possibilité d'une réhabilitation selon vos ...

Joint sole agent. Majestic bastide in Grasse, dating from the 17th century. Entirely renovated over 3 floors, it has 7 en suite bedrooms, including a large master bedroom that is extremely bright thanks to its many windows overlooking the park, as well as spacious living rooms. The property sits in vast grounds of more than 2 hectares, planted with olive trees and other Mediterranean species (possibility to purchase up to 11 hectares in addition). A large room adjoining the house, of approx. 100 sqm, can be converted to suit your needs and wishes. A swimming pool and pool house complete this ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

